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平成 29年第 6 回教育委員会定例会 会議録 

 

日     時 平成 29年 6月 20日（火曜日）午後 3時 10分～午後 4時 05分 

場     所 北栄町大栄農村環境改善センター 会議室 3 

出  席  者 福光純一委員(委員長)、河本恒夫委員(職務代理)、光村哉智代委員 

磯江典子委員、別本勝美委員(教育長) 

説明等の出席者 磯江教育総務課長、杉本生涯学習課長、大庭公民館長、 

萬指導主事、小田指導主事、渡辺室長 

 

会議の要旨 

 

（開会） 午後 3時 10分 

福光委員長 只今より、第 6回教育委員会定例会を開催します。 

会議録署名人です。事務局お願いします。 

事務局 河本職務代理、磯江委員お願いします。 

 （各委員了承） 

福光委員長 行政報告について教育長報告からお願いします。 

教育長 （資料説明） 

福光委員長 

河本委員 

教育長 

 

福光委員長 

事務局 

ご質問等ございませんか。 

生涯学習支援プログラムにはどのようなものがありますか。 

大学の教授陣が全国に出向いて講義を行います。様々なテーマが設定されてい

て、その中から選んでいただくようなものです。費用は大学もちです。 

その他ございますか。（なし）では各課からの報告をお願いします。 

（資料により説明） 

福光委員長 

事務局 

磯江委員 

事務局 

 

 

 

 

 

福光委員長 

ご質問ございませんか。フッ化物洗口について何か意見がありましたか。 

特にありませんでした。 

スイカながいもマラソンで、けが人が 17人とのことですが、部位は足ですか。 

転倒により足、肘、膝をケガされた方が多かったようです。例年よりケガをさ

れた人が多かったのですが、原因はこれから検証してみます。 

また、インターネットの書き込みを見ると、スタート時に、速い人とゆっくり

走る人を分けてはどうかとの意見がありました。特に 10kmコースのエントリー

が増え、混雑しているということもありますので、スタートの仕方を工夫しな

いといけないと感じています。 

備品の点検をお願いします。（スタートの）ピストルに不具合があり、急きょ交

換して間に合いましたが、事前点検しておけば済むことと思います。 

その他ございますか。（なし）以上で報告を終わります。次に議案に入ります。 

議案第３９号教育委員会事務局の人事（出向）について 説明願います。 

教育長 （資料により説明） 

福光委員長 ご意見ございますか。北条支所はどこに出来るのですか。 
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事務局 

福光委員長 

教育長 

 

福光委員長 

 

 

事務局 

サンテリオンの東側に健康福祉センターがあります。そこに入ります 

支所は何人ですか。 

3 人です。今の分庁総合窓口の体制は変わらず、大庭館長が支所長として加わ

るものです。 

その他ございますか。（なし）議案第 39号について同意します。 

次に、議案第４０号北栄町北条歴史民俗資料館管理運営規則の一部を改正する

規則の制定について 説明願います。 

（資料により説明） 

福光委員長 ご意見ございますか。（なし）議案第 40号は承認します。 

以上で議案を終了します。協議事項に入ります。平成 29年度教育委員県外視察

研修について 説明願います。 

事務局 （資料により説明） 

福光委員長 

河本委員 

 

 

磯江委員 

ご意見ございますか。 

○ICT の活用、上達に向けて、○英語教育、○エアコンの整備が済んでいる学

校において、授業時数に与える影響、成果について といったところを研修し

てみてはどうかと思います。 

今の子どもは外で遊ばないと聞きますので、屋外での活動の取り組みを見ては

どうかと思います。 

光村委員 通学合宿の取り組みを聞いてみてはどうかと思います。 

教育長 通学合宿は、県内では大山町や日吉津村が行っています。 

エアコンは、県立高校は 100％整備済ですし、湯梨浜町は現在年次計画で整備

中です。エアコンの完備により夏休みを 10日に縮めた自治体もあると聞いてい

ます。 

福光委員長 

 

全てに行くことはできませんが、北栄町の教育にとって必要なもの、直ちに取

り組まなければならないものについて研修してみてはと思います。 

次に報告に入ります。北条歴史民俗資料館の愛称について 説明願います。 

事務局 

福光委員長 

 

事務局 

福光委員長 

 

 

 

 

福光委員長 

（資料により説明） 

ご質問等ございますか。（なし） 

次に、北栄町議会 6月定例会一般質問について 説明願います。 

（資料により説明） 

よろしいでしょうか。（なし） 

次に、その他に入ります。 

（今後の会議について確認） 

（次会定例会について協議⇒7 月 26 日（水）に決定。8 月定例会についても 8

月 22日（火）に決定） 

以上で第 6回教育委員会定例会を終了します。 

 

  

閉会 午後４時０５分 
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 平成  年  月  日 

 

会議録署名委員  

 

会議録署名委員  


